## SYNDICAT GENERAL

## **Des Travailleurs Portuaires**

## **Du Port du Havre**

www.cgt-gpmh.com

Le 30 mars 2018

## FERMETURE centrales à charbon en France «Une nouvelle catastrophe sociale»

Dans le cadre de la démarche commune engagée depuis des mois par les Fédérations Nationales C.G.T. des Mines et Energie et des Ports et Docks, sur l'avenir des centrales à charbon et des emplois qui y sont liés, l'ensemble des syndicats ainsi que les Unions Départementales concernées ont décidé ensemble d'accentuer les actions et initiatives.

Alors que la mission interministérielle mise en place pour « mesurer les conséquences des fermetures de sites » rendra ses conclusions d'ici la fin du mois d'avril, et dans l'attente d'une rencontre demandée par nos instances à Nicolas HULOT pour débattre de cette décision d'arrêt du charbon en 2022 qui condamne des milliers d'emplois (5 000 en France), nos organisations CGT réclament un moratoire de cette décision purement « politicienne », tout en portant également la question de projets complémentaires afin de pérenniser les sites et l'ensemble des emplois directs et indirects.

Ainsi en complément des actions que nous avons déjà initiées avec nos camarades de la centrale depuis le 22 mars dernier, et pour pouvoir répondre efficacement à l'amplification des luttes à venir,

Nous déposons par la présente, un préavis de grève reconductible à compter du mercredi 4 avril, 6h00, pour des actions pouvant aller d'une (1) minute à vingt quatre (24) heures, par refus de cette décision inacceptable qui condamne inévitablement à la mort sociale des milliers de familles déjà bien affaiblies par la politique actuelle que mène le gouvernement.

Alors que le pouvoir politique en place utilise honteusement l'argument écologique pour justifier de la fermeture de ces productions au charbon, rappelons d'une part que 256 productions au charbon existent en Europe et que les 4 françaises concernées (qui ne représentent qu'1% des rejets de CO2) font parties des 10 centrales les moins polluantes et d'autre part que nous devrons racheter à nos voisins européens, cette énergie manquante, qu'eux produiront par la remise en service de centrales thermiques au charbon!!

Cherchez l'erreur......

TOUS CONCERNES, UNIS et DETERMINES

Le Secrétaire Général

L.DELAPORTE